

Medienmitteilung des Gemeinderats vom 10. November 2020

Unterstützung bei der Suche nach Gewerbe-Immobilien

Die Gemeinde Reinach und kmu Reinach gründen eine Anlaufstelle für Gewerbeimmobilien. Der Wirtschaftsstandort Reinach soll damit gestärkt und attraktiver gemacht werden. Die Informations- und Anlaufstelle "IAG Reinach" bietet Unterstützung bei der Vermietung und Miete von geeigneten Räumlichkeiten für jede Firmengrösse.

Insbesondere im Gebiet Kägen gibt es viele Gewerbeimmobilien. Firmen, die geeignete Räumlichkeiten in Reinach suchen, mussten sich bisher aber selbst darum kümmern. Das hat sich nun per 1. November geändert. Die Informations- und Anlaufstelle "IAG Reinach" ist bei der Suche nach passenden Räumen behilflich. Denn hier werden alle bestehenden Leerstände zentral erfasst. Damit wird eine Gesamtübersicht über angebotene Mietflächen, Immobilien, Stockwerkeigentum und Grundstücke im Verkauf oder Baurecht geschaffen. Wer eine Immobilie zu vermieten hat, kann sich ebenfalls bei der IAG melden. Ziel ist, dass interessierte Firmen schneller ein passendes Objekt finden. Damit gewinnt der Wirtschaftsstandort Reinach zusätzlich an Attraktivität.

Die zentrale Informations- und Anlaufstelle wird von Daniela Vorpe geleitet. Die Juristin kennt sich bei der Vermittlung von Immobilien bestens aus. Das Angebot ist modular aufgebaut: "Für ansässige Firmen, die zusätzliche oder andere Räume benötigen, gibt IAG Auskunft über die aktuellen Leerstände. Durch eine zentrale Datenbank können aber auch auswärtige Firmen bei der Standortwahl unterstützt werden, indem sie einen Überblick über die Möglichkeiten erhalten. Das spart ihnen wertvolle Zeit.", erklärt sie das Geschäftsmodell.

Interessierte Firmen können sich über das Angebot und die Dienstleistungen kostenlos informieren, entweder telefonisch unter 061 530 00 30 oder per E-Mail standortfoerderung@reinach-bl.ch.

Mehr Informationen:

Melchior Buchs, Gemeindepräsident, Tel. 079 415 88 28

Thomas Sauter, Geschäftsleiter Allgemeine Verwaltung, Tel. 061 511 63 01



Im Gewerbegebiet Kägen ist die Vermittlung von Leerständen besonders wertvoll.
Montage: Gemeinde Reinach